

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT yang mana atas karunia dan rahmat-Nya Proposal Penelitian ini dapat selesai. Shalawat serta salam tidak lupa penulis sampaikan pada Nabi Muhammad SAW.

Proposal Penelitian yang berjudul “**Analisis Estimasi Biaya dan Penjadwalan Proyek Menggunakan Metode *Building Information Modelling (BIM)***” ini disusun untuk mengikuti tugas akhir di Jurusan Teknik Sipil Fakultas Teknik Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa tanpa bimbingan dan bantuan serta doa dari semua pihak, proposal penelitian ini tidak akan selesai tepat pada waktu yang sudah ditentukan. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, yaitu kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Eng. H. Aripin, IPU., selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Siliwangi.
2. Bapak Ir. Pengki Irawan., S.TP., M.Si., selaku Ketua Jurusan Teknik Sipil dan selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat berguna dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
3. Bapak Dr. Ir. H. Asep Kurnia Hidayat, M.T., selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arahan yang sangat berguna dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

4. Bapak/ibu dosen dan staff lingkungan Fakultas Teknik Unsil, khususnya program Studi Teknik Sipil yang telah banyak membantu.
5. Teristimewa kepada kedua orang tua yang selalu mendoakan, memberikan motivasi dan pengorbananya baik dari segi moril dan materi kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Serta untuk seluruh orang-orang terdekat dan juga rekan seperjuangan Teknik Sipil 2019 yang telah banyak membantu, memberikan dukungan, pengalaman, dan kenangan yang tak ternilai kepada penulis.

Akhir kata penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini. Oleh karena itu penulis menerima segala saran dan kritik membangun yang dapat membantu kesempurnaan tugas akhir ini. Penulis berharap tugas akhir ini bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan.

Tasikmalaya, 9 Desember 2023



Penulis